
Mais um destaque na Solenidade de Colação de Grau da UniFil 2025, no
dia 22 de fevereiro no Ginásio de Esportes Moringão, o juramentista será
Eron Ponce Pereira, do curso de Ciência da Computação. Representando
todos os formandos, ele subirá ao palco para fazer o juramento sobre o
exercício da profissão conquistada com a graduação. A cerimônia de
formatura começa às 19h30.

Mais um destaque: Eron da Computação já é
docente e o juramentista da formatura UniFil

“Cada dia que chego à UniFil sinto como se estivesse voltando para
minha segunda casa, um lugar de aprendizado, crescimento e

felicidade”. 
Eron Ponce Pereira

Eron, que já é docente dos cursos de Computação da UniFil, comenta
sobre a relevância de sua participação na cerimônia que reunirá grande
público num ambiente festivo, de muita emoção e comemoração.



Por: Ricardo da Guia Rosa - Assessor de Imprensa UniFil

– Como foi a tua escolha para ser o juramentista?

Tem um significado especial, pois acredito que minha família teve um
grande papel nessa trajetória. Venho de uma família de educadores,
meus avós e tias são professores, meu pai sempre me incentivou e meu
irmão também segue na área do Direito. Imagino que essa influência
tenha despertado em mim o gosto por representar, por fazer parte de
momentos importantes. Além disso, senti que essa era uma
oportunidade de retribuir tudo o que a UniFil me proporcionou e de
contribuir, de alguma forma, com meus colegas neste momento tão
significativo.

– O que a UniFil representa para você? Boas lembranças? Atendeu
os interesses na boa formação profissional?

A UniFil representa para mim uma família de excelência. Na graduação
atendeu plenamente aos meus interesses. A UniFil me preparou não
apenas para o mercado de trabalho, mas também para a vida,
fortalecendo valores sociais e humanos. Nunca imaginei que um dia me
tornaria professor universitário, e hoje, ao exercer essa profissão,
percebo o impacto positivo da minha formação. Recomendo a
graduação na UniFil sem hesitação, pois sei que a qualidade do ensino e o
compromisso com o desenvolvimento dos alunos fazem toda a diferença.
Cada dia que chego à UniFil sinto como se estivesse voltando para minha
segunda casa, um lugar de aprendizado, crescimento e felicidade.

– Uma mensagem para os formandos e a comunidade universitária

Finalizar a graduação é um marco que vai muito além de um diploma. É a
prova do nosso esforço, da nossa dedicação e da nossa capacidade de
superar desafios. O caminho, muitas vezes, pode ser difícil, cheio de
obstáculos e incertezas, mas é a nossa determinação que nos faz chegar
até aqui. Que essa conquista seja um lembrete de que todo esforço vale a
pena e que somos capazes de alcançar ainda mais. À comunidade
universitária, meu sincero agradecimento por todo o apoio e
aprendizado. E aos formandos, que este seja apenas o começo de uma
trajetória brilhante.

- Qual a expectativa para momento tão importante de fazer o
juramento em nome de todos os formando?

É uma imensa honra receber o convite para representar como
juramentista todos os formandos de 2024 da UniFil. Sinto-me
profundamente grato por fazer parte deste momento marcante,
celebrando nossa conquista, e mais grato ainda por fazer parte dessa
história. Espero que minhas palavras reflitam a emoção e a importância
desta ocasião para todos nós.


